
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 41 / 2023 29/06/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BREGA Monica PANZARINO Deana

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco - BUSSO Marina Giovanna - 
CANGELLI Valter - MATAROZZO Federica

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO  "CI  RISIAMO  NUOVA DISCARICA NEL
TRATTO COMPRESO FRA VIA SEMPIONE E MONTEVERDI"

Considerato che

nel tratto compreso tra la via Sempione e la via Monteverdi continua incessantemente l’abbandono
di ogni genere di rifiuto da parte di soggetti che ogni giorno contribuiscono a creare degrado, danno
ambientale e problemi di igiene.

Rilevato che

Questo  annoso  problema era  stato  risolto  il  25  ottobre  2022  grazie  all’intervento  di  una  ditta
specializzata,  la  quale  era  intervenuta  per  rimuovere,  oltre  che  i  rifiuti,  anche  materiali  edili
compreso  l’amianto,  ripristinando  il  decoro  e  la  sicurezza  di  tutti  i  cittadini  del  quartiere
Regioparco. 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 
CHIEDE 

al Sindaco e agli Assessori competenti:
• Sono a conoscenza di questa ennesima discarica a cielo aperto?
• Quali misure sono state adottate per risolvere tale problematica ?
• C’è la volontà da parte della città di Torino di installare foto trappole o videocamere mobili per

prevenire lo scarico abusivo?

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri CAMBAI - SCIRETTI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 19
VOTANTI 19
FAVOREVOLI 18
CONTRARI 1 (CADDEO)
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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